



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0155/2024

Toluca, Estado de México, 23 de febrero de 2024

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-s7OJEputki>

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMÉX ABRIÓ SUS PUERTAS A FUTUROS ESTRATEGAS EN DERECHO E INTELIGENCIA PARA POTENCIALIZAR SU CONOCIMIENTO TEÓRICO - PRÁCTICO

• *El titular de la SSEM, Mtro. Andrés Andrade Téllez recibió en el Centro de Mando estatal al alumnado de la Universidad Anáhuac, donde compartió la importancia de las acciones que se realizan en el cerebro operativo, las cuales se robustecen con labores de investigación.*

• *Durante la visita estuvo presente el Magdo. Dr. Ricardo Sodi Cuellar, Presidente del Tribunal de Justicia del Estado de México, quien en su figura de catedrático pretende acercar a las nuevas generaciones de profesionistas a las realidades actuales y trabajar para mejorar al país desde su especialización.*

• *Los universitarios tuvieron la oportunidad de recorrer las instalaciones, donde les explicaron lo que se realiza en cada una de las áreas.*

El Secretario de Seguridad del Edomex, Mtro. Andrés Andrade Téllez, abrió las puertas de la institución para recibir en el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), a futuros estrategas en derecho e inteligencia para potencializar su conocimiento teórico - práctico.

Estuvo presente el Magdo. Dr. Ricardo Sodi Cuellar, Presidente del Tribunal de Justicia del Estado de México, quien en su figura de académico pretende acercar a las nuevas generaciones de profesionistas a las realidades actuales y trabajar para mejorar al país desde su especialización.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

En la Sala de Crisis del Centro de Mando, el Titular de la Secretaría de Seguridad (SSEM) recibió a catedráticos y a alumnado de la Universidad Anáhuac que estudia Derecho Constitucional, Inteligencia Estratégica y que efectúan práctica procesal, donde compartió la importancia de las acciones que se realizan en el cerebro operativo, las cuales se robustecen con labores de investigación.

También aprovechó la oportunidad para transmitir a las futuras generaciones de profesionistas la relevancia de la denuncia anónima y el uso adecuado del número nacional de emergencia 9-1-1, ya que es fundamental en la operación de la fuerza policial.

“Es muy importante que se entienda, que tengan claro que es anónimo, es una de las grandes áreas de oportunidad que nosotros tenemos, para que la gente cada día confíe más en este sistema y denuncie. No tenemos otra forma de enterarnos de que algo está sucediendo si no es a través de un alertamiento de la ciudadanía y para poder tener una reacción oportuna”, afirmó.

El encargado de la seguridad en el Estado precisó a las y los jóvenes que uno de los objetivos de la dependencia es el fortalecimiento de la inteligencia aplicada transversalmente en los trabajos de la dependencia.

“Que es lo que estamos queriendo transformar, que cada reporte que se realice al 9-1-1 al 089, genere un informe policial y ese informe tendrá que tener un seguimiento, un trabajo de investigación posterior a esa llamada y robustecerse para ser incorporado a una carpeta de investigación”.

Para profundizar sobre la dimensión del C5, el titular Dr. Hugo de la Cuadra Mendoza informó que la operación incluye dos centros regionales, 60 municipales, 20 mil cámaras de videovigilancia, 85 arcos carreteros, 10 mil altavoces, dos mil botones de enlace ciudadano, dos mil 500 botones de auxilio, 100 drones y tres mil 500 kits en transporte público.

En tema de servicios, de la Cuadra Mendoza dio a conocer que en la línea 9-1-1 desde el año 2017 al 15 de febrero del año en curso se han atendido más de 49 millones y medio de llamadas, y en el mismo periodo al 089 se han recibido más de dos millones 455 mil.

Por otra parte, se compartió que la Unidad Especializada de Primer Intervención para la Atención de Violencia de Género (UEPIAVG) desde su creación a la fecha ha dado atención a 47 mil contactos telefónicos. Finalmente, la línea de Infracción Transparente ha recibido y atendido 359 mil 810 llamadas referentes con asuntos de tránsito.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

A la vez, se mostró la política de inclusión al interior de la SSEM, de monitoreo en tiempo real del alertamiento carretero en caso de incendios en pastizales para el cierre de tramos carreteros; lo anterior, en coordinación con la Policía Estatal y Protección Civil para mitigar el riesgo a la ciudadanía, atención de emergencias médicas, lecturas de placas y operación de drones.

Asimismo, se mostraron las capacidades de vigilancia al interior y exterior de los penales, que garantiza la seguridad en el sistema penitenciario más grande del país, ya que se cuenta con 21 Centros Penitenciarios y de Reinserción Social (CPRS) para adultos.

Al término, las y los estudiantes realizaron un recorrido por las instalaciones y conocieron a fondo los trabajos que se realizan y su impacto en beneficio de la población, entre las áreas, acudieron al Centro de Monitoreo Penitenciario, donde se explicó cómo el sistema de brazaletes altamente probado en el mundo, permite reducir la sobrepoblación carcelaria, vigilar y rehabilitar a ofensores de baja peligrosidad, con una elevada tasa de éxito, ya que conservan el contacto con el núcleo familiar, laboral y tienen la posibilidad de continuar con sus estudios y desarrollo laboral.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

